
 

●その理由を教えてください。 

よくわからないから 

よくわからない 

関わったことがないから 

わからない 

あまり関わりがないから 

関わりがないから 

身近にいないから 

近づけない存在だから 

知らないから 

話そうと思って話せるわけじゃないから 

議会がよくわからないから 

わからないから 

接する機会がないから 

近所に市議会議員の人が住んでいるから 

会ったことがないから 

あまり関わりがなく、よく知らないため 

どこにいるのかもわからないし、どんな仕事かもわからないから 

理由ないです 

実際に接する機会が全くないから。 

よくわかってないから 

親があまり政治について興味がないから 

小清水町に住んでいるので身近ではない 

会うことがないから 

会うことや関わりがない 

自分のために働いてくれているから 
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名前がわからないし、どのようなことをしているのか分からないから。 

あまり話をきかないので。 

祖父が元市議会議員なので身近に感じた 

話が入ってくることが少ないから 

まだ選挙に行ったことがないので 

市議会議員のことをあまり知らないから 

詳しく知らないので 

網走に住んでいない 

選挙をしてその上で他の人に認められない存在だから 

誰かわからないから 

関わったことない 

関わる事が無い 

知っている人がいるから 

あまり知らないから。関わることがないから。 

あまり関わらないから 

市議会議員と関わることがないから 

あまり興味がなかったから 

あまり考えた事がない 

市民だから 

網走市に住んでいるから 

市議会を知らないから 

あまり意識したことがないから 

暮らしにくくないから 

詳しく分からないから 

あまり知らないから 

身近ではないから 

何をやっているのか分からないから 

近くにそういう人がいないから 

市のことだから 

あまりくわしく知らないから 

市議会についてよくわからない 

ボート協会にいる人と、話すことができる 

意見を言えて、自分たちの投票によって決まるから 

市議会というのがよくわからない 

今日初めて聞いたから 

どんなとこもわからないから 



知らないため 

その言葉を知らない 

関わる機会が少ないから 

市議会と言う言葉がわからないから。 

よく知らない 

見たことがないから 

あまり市議会を知らないから 

あまり知らないし、考えたこともない 

18歳だから 

何をやっているのかがわからないから 

どのような市議会が開かれているかは知らないから 

名前すら知らなかったから 

市議会に行ったことないから 

会うことない 

あんまり知らない 

市議会、市議会議員をあまり聞かない 

ありません 

あまり関わりがない 

 

●その理由を教えてください。 

大事だから 

義務だから 

若者こそがそう言う立場になって考えるべきだと思う 

選びたい 

若者の意見も取り入れて欲しいから 

なんとなく行かなきゃいけない 

自分で選びたいから 



自分の意見が反映されるかもしれないから 

してみたいから 

権利を使ったほうがいいから 

その時の状況 

投票してより良い人を選んで世の中の為に頑張ってほしいから。 

大切だと思うから 

分りません 

選挙権を得たなら政治についてしっかり考え投票するべきだと思うから。 

投票しないといけないから 

国を導いてくれる人を自分の目で確かめておきたいから。 

誰に投票すればいいかわからない 

自分が思う人に投票したほうがいいと思うから 

自分の未来のため 

投票するべきだから 

自分が暮らすところだから自分も票を入れたいから 

自分のためにいく。 

若者層の投票率が低いので貢献したい 

よくわからない 

理由もなく選挙権があるから 

内容を詳しく知れていないから 

自分の考えを反映してほしいので 

選挙に参加することで若い人の意見も聞いてもらえるし社会に貢献できるから 

やったほうがいいと思うから 

若い人の意見も必要だと思うから 

重要なことだから 

若い人たちが選挙に行かないと政治が若い人に向けた政治にならないから 

楽しそうだから 

親と行くから 

なんかまだよくわかんない 

他人事ではないと思うので。大切だと思うから。 

候補者について知る方法を知らない 

義務だと思うから 

自分の 1票で結果が変わるから 

国をちゃんとした人に任せたいから 

選挙に参加することは大切だから 

理由は無いけど行きます 



政治についてよく知らないから 

自分の意見に似ている人に投票して良い地域にしたいから 

これからの日本のために大切なことだから 

よくわからないから 

未来に関わることだと思うから 

参加してみたいから 

行ったほうがいいと思うので 

選挙のやり方をあまり知らないから 

自分の世代に有利なことをしてほしい 

変な奴が獲得投票多くて議員などになったらウザいから 

投票する権利があるから 

自分たちの市だから 

行った方がいいのかなと思うから 

行ってるとこを、見たことないから 

これからは自分達の時代だから 

責任がない。まずやる気がない。 

みんな行けって言うから 

権利だから 

少しでも選挙に行く人が増えたほうがいいから 

選挙はしっかりやってみたい 

自分の意見がきちんと反映されてほしいから 

投票してみたいから 

もったいないから 

権利があるなら行ってみたいから 

まだ知識が足りないから 

誰に投票するのか決められなくても白紙投票できるから 

網走に住んでいるし、自分の街のことを考えたいから 

行っても変わらない 

投票しなければ政治に文句を言えないから 

自分の将来に関心があるので 

今の政治に不満があるから 

権利があるから 

参加したいから 

行ってみたい 

投票してみたい 

親が投票しているから 



自分の意見をしっかり伝えるため 

興味があるから 

 

 



 

 

 



●その理由を教えてください。 

バスが少ない 

バスに乗った時に運転が荒い運転手がたまにいるから 

ゴミ捨てがめんどくさい 

バスの走っている本数も少ない（市外） 

街を活性化 

バスが少なかったり、最後の便が早い 

商業施設が欲しい 

高齢者福祉などの建物が増えているから。日体大ができたから。 

ゴミが多いから 

夏が暑すぎる 

もう少しバスの本数を増やしてくれたら行き来が楽になる 

そう思ったから 

働く場所が少ないのは、都会みたいに栄えてるわけではないので仕方ないが、働くことが限られ

ている 

足りないと思った 

祖父母のいる旭川市より劣っていると感じたから。 

生活するのにとても必要なことだと思うから 

田舎過ぎるから 

もっとスポーツとか盛んになって欲しいから 

でこぼこしているところがあるから 

インフラの整備をしてほしい。 

バスの本数が少ない。ゴミ分別が細かすぎる 

バスの交通、特に１時のバスを増やしてほしい 

ネットが弱い時がある 

すべて網走をより良くするために必要だと思ったから 

買い物場所が少ない 

札幌の学校は通信教育はネットを使ってやってるのに対して網走の学校は無いので 

分別の種類がたくさんあってわかりずらいから 

網走は通信環境があれば若者が増えるかもしれないから 

施設を増やしてほしい 

暮らしやすい 

バス料金が高い。ごみ処理施設にもう少しお金をかける。レベルを高くし分別を少なくする。 

他の学校よりも古く、不便を感じる点が多いため。 

汽車の本数が少ないから 

どれも選んだものが良くないから 



バス代が高い。 

バスの本数が少ない（市外への） 

坂が多い 

ポイ捨てとか多いから 

遊ぶところが全然ないから 

高齢者が多いから。田舎の公共交通をどうにかしてほしいから。 

不便だと生活していて感じるから 

ごみめっちゃ落ちてるし、分別してない人沢山いるから 

高齢者が多いから 

少ないから 

いいと思うからです 

バスや汽車の数が少ないから 

バスが少なく、通学などの交通の便に困ることが多くあるため 

鮭の稚魚の放流の量を増やす 

リモートなどが増えそうだから 

バス、汽車の時間がなさすぎる←本数 

ゴミの分別がめんどい 

もうちょいバスを使いやすくしてほしい 

運動できる場所が少ないから 

暑すぎてやる気でない 

ごみの分別がめんどくさいから 

登校時や下校時のバスをふやしてほしい。ゴミの分別がこまかすぎる 

不便に感じるところがないから。 

信号が見にくい所があるから 

バスが高いから 

街自体が田舎だから 

不審者が多い 

自分が利用したりするから 

特になし 

何もかも不便だから 

人口減少が住んでいるため、子育てしやすい街になって欲しいから 

良くなって欲しいから 

良い子供を育てることが未来につながるから 

野球したいから 

バスで行ける範囲を広げて欲しいから 

水があまり美味しくない。ボランティアの情報が入ってこないから。 



これからもずっと生きていく上で大切だから。 

 

●出前授業で市議会議員に直接聞きたいことがあれば教えてください。 

道路を整備してほしいです 

スポーツの交通費などの免除はされないのか 

網走市が夕方、悪臭がする理由 

市内の税金の使い方を細かく、議員自体、網走のことをどう思っているか、どのような心持ちで

働いているか、あなたの存在は網走で必要か。 

給料はいくら貰ってますか？ 

どうして給食の民営化をすることになったのですか？ 

網走市にどんな問題があるか 

市議会議員の皆さんは網走の街をどのように良くしたいですか？ 


